



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1. Sejarah Singkat Perusahaan

Lumine Studio adalah *production studio* yang mengerjakan animasi dan multimedia dan berdiri pada tahun 2006. Letak Lumine Studio berada di Jalan Pulomas Barat 1 no 31 di daerah Jakarta Timur. Lumine Studio berfokus pada servis animasi dan multimedia dari pasar lokal hingga internasional. Pada awal tahun 2006-2007, Lumine Studio masih berfokus pada flash game dan hal-hal yang menyangkut Multimedia design. Pada tahun 2008, Lumine memperluas bidang mereka dengan mulai menerima order berupa 2d Animation, mereka menerima klien dari Filipina, Kanada, Singapura. Mulai tahun 2009, Lumine mulai bisa membuat IT sendiri. Saat itu klien mereka sudah merambah ke area Eropa. Studio yang bermarkas di Jakarta ini sudah mempunyai produk sendiri, yaitu Noksu. Selama ini, Lumine Studio selalu menjaga kualitas tinggi dari animasi-animasi yang mereka buat, baik iklan maupun animasi TV serial.

Lumine Studio mempunyai *Managing Director* bernama Bapak Andi Wijaya. Sementara itu Pak Fabian Loing mengurus dalam bidang operasional. Sementara untuk hal finansial diatur oleh Hendri Wijaya dan Nico sebagai Marketing Director. Sementara itu, di bawahnya terdapat divisi *Modelling, Rigging, Animation, Effects*. Eminh Herisandi bertugas sebagai *Animation Supervisor*, sementara Modelling dipimpin oleh Fabian Loing. Beberapa portofolio yang telah

dibuat oleh Lumine Studio adalah Wendy. Noksu The Series, Crazy Cavemen, S7, Gladiator, X.O.L, Frigrin, dll.



**Gambar 2.1** Peta lokasi *Lumine Studio* diambil dari Google Maps

## 2.2 Logo Perusahaan



**Gambar 2.2** Logo *Lumine Studio*

Lumine artinya adalah cahaya dan bersamaan dengan warna orange yang dipakai pada logo di ini merepresentasikan modern. Modern sehingga memberikan cahaya/ *give light* ke dunia animasi. Apabila kita melihat siluet cahaya yang dilukis oleh anak kecil pada logo, sebenarnya adalah huruf L (Lumine). Sementara itu gambar anak kecil menunjukkan bahwa *Lumine Studio* mengerjakan animasi yang secara mayoritas sering ditonton oleh anak-anak.

Secara keseluruhan gambar siluet anak kecil yang melukis cahaya ini menggambarkan *fun* (senang) dan adanya gerakan.

